

Edomex recibirá temporalmente 7 mil ton. diarias de basura del DF

■ Ni el Distrito Federal, ni los siete municipios del Estado de México que llevan su basura al Bordo Poniente, no han buscado otra opción para depositar sus residuos, quen no sea el Bordo de Xochiaca.

El director de Prevención y Control de la Contaminación de **Agua**, Suelo y Residuos del Estado de México, Cuauhtémoc Zariñana, afirmó que el Edomex genera diario 15 mil toneladas de basura y podría captar hasta 7 mil toneladas extras gracias a la infraestructura con la que cuenta.

“Tenemos algunos municipios que están disponiendo en Bordo Poniente, sin embargo, hace algunos días se les ofreció a los presidentes municipales una solución integral para que depositen

sus residuos en otros sitios y la verdad que los ayuntamientos no han dicho sí a este apoyo, siguen mandando sus residuos a Bordo Poniente aunque el tonelaje es mínimo.

Además, reiteró que desde el punto de vista ambiental el Bordo debe ser cerrado para evitar la contaminación que genera principalmente al suelo.

“Yo creo que sí se debe de cerrar, yo creo que su cuarta etapa en la que se encuentra ahorita está llegando a su final y deben de ser medidas de tratamiento, medidas de restauración, de monitoreo de lo que pasa cuando se deja de disponer”, indicó.

No obstante, descartó que la entidad pueda sufrir un panorama similar

al del DF para el confinamiento de residuos, pues cuenta con 100 sitios de disposición para desechos sólidos, 9 son rellenos sanitarios, con 1 planta de tratamiento, así como 37 lugares controlados y 53 más no controlados.

Actualmente los municipios que llevan su basura al Bordo son Ixtapaluca, Chiconcuac, Chiautla, Valle de Chalco, Tenango del Valle, Chalco y Texcoco.

“La capacidad que tenemos instalada da batalla para nuestros residuos y un extra más para el Distrito Federal, por supuesto que debe ser temporal, no es permanente, no podemos afectar a los municipios de nuestra entidad”, dijo.

